



PERIÓDICO

LaJornada
San Luis

PAGINA

FECHA

03/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Celebra PAN y PRD en San Lázaro elección de Piña como presidenta de SCJN

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), también expresó su respaldo a la nueva presidenta de la Corte.

“Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático”, indicó en un mensaje en Twitter .

A su vez, el coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa, manifestó que en la elección de hoy no funcionaron “las presiones del gobierno y Norma Lucía Piña Hernández es la nueva presidenta de la Corte” y manifestó que “la autonomía de las instituciones debe defenderse ante las pretensiones autoritarias”.

<https://lajornadasanluis.com.mx/ultimas-publicaciones/celebra-pan-y-prd-en-san-lazaro-eleccion-de-pina-como-presidenta-de-scn/>